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      第３３回 伊勢原市農業委員会総会議事録 

 

１ 開催日時   

令和５年１１月２７日（月）  午前１０時００分から午前１０時４０分まで 

 

２  開催場所     

伊勢原市役所２階 ２Ｃ会議室 

 

３  委員在任定数    １０名 

 (1) 杉本 和彦     (6)  越水 一雄   

  (2)  大木 克美   (7)  三野 孝文 

  (3)  重田 千秋     (8)  麻生 伸一 

  (4)  田中 光男     (9)  市川 正美 

  (5)  古屋 幸男   (10)  鈴木 雅之 

 

４  出席委員数        

９名（その他、農地利用最適化推進委員１０名出席） 

 

５ 欠席委員         

越水 一雄 

 

６  署名委員       

市川 正美、 杉本 和彦 

 

７ 議 長       

 鈴木 雅之 

 

８ 事務局等職員出席者 

  ・伊藤 陽一（事務局長） 

・青木 優 

・服部 孝喜 

・岸 好夫 

 

９ 傍聴者 

  なし 
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10 審 議 内 容   (開会 午前１０時００分) 

 

［事 務 局 長］ 定刻となりましたので、只今より第３３回伊勢原市農業委員会総会を

開会いたします。本会議は、「伊勢原市審議会等の公開に関する要綱」

の規定で公開することになっておりますが、本日、傍聴人の方はおりま

せん。出席委員９名で、定足数に達していることを報告します。それで

は、議長、議事の進行をお願いします。 

 

［議    長］ それでは、只今から、第３３回伊勢原市農業委員会総会を開催いたし 

ます。 本日の議事録署名委員は、９番・市川正美委員と１番・杉本和

彦委員の両名にお願いたします。 

それでは、議事に入ります。本日の審議事項は、報告６件、議案４件

の計１０件となっております。まず、報告より入ります。 

 

［議    長］ 報告第１号、農地法第３条の３の規定による届出について、事務局か

ら説明をお願いします。 

 

［事  務  局］ この届け出は、相続等によって農地の権利を取得したときに届け出が

必要となります。 

議案書の１ページから２ページをご覧ください。内訳は、成瀬地区で

３件の届出を受理しています。なお、いずれも第三者への斡旋の希望は

ありませんでした。以上です。 

 

［議    長］ 

 

事務局の説明が終わりました。相続により、所有権を取得した旨の届

出が３件あったということですが、何か御質問がございましたらお願い

いたします。 

 

［議    長］ 

 

［事  務  局］ 

 

 

【 質問なし 】 

 

 報告第２号、農地法第４条第１項第７号の規定による届出について、

事務局から説明をお願いします。 

 

市街化区域内にある農地について、農地以外のものにするときは、農

地法第４条第１項第７号の規定に基づく届出を農業委員会に行うことと

されています。 

お手元資料のとおり成瀬市地区の１件、比々多地区の１件について、

専決により届出を受理しましたので報告します。 

 届出内容について、補足いたします。 
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 報告第２号の１については、平成元年に事務所・倉庫に転用したもの

であり、農地法上の支障はないと考えられることから、追認することに

支障はありません。 

 次に、報告第２号の２については、昭和６０年に住宅敷地に転用した

ものであり、農地法上の支障はないと考えられることから、追認するこ

とに支障はありません。以上です。 

 

［議    長］ 

 

 

 

 

［議    長］ 

 

事務局の説明が終わりました。市街化区域内の農地転用の届出が２件

あったということですが、何か御質問がございましたらお願いいたしま

す。 

【 質問なし 】 

 

報告第３号、引き続き農業経営を行っている旨の証明について、事務

局から説明をお願いします。 

 

［事  務  局］ 

 

 

 

 

 

 この証明は、相続税納税猶予期間の３年ごとの証明です。比々多地区

で１件、成瀬地区で４件、大田地区で１件の申請がありました。 

報告第３号の１、申請人は串橋にお住まいの方で、被相続人のお孫さん

です。申請日は、令和５年１０月３１日、対象農地の明細は６頁から７

頁です。串橋字古屋敷に６筆、同字佃に３筆、同字境ノ町に６筆、同字

砂田に１筆、同字廣田に２筆、同字向河内に１筆、笠窪字町田に１筆、

合計２０筆、面積は１２，７１１．５平方メートルです。なお、古屋敷

５４４番１については、面積の２分の１を対象面積としています。１１

月２日に事務局で現地調査を行い、水稲、梨の作付けを確認していま

す。１１月６日付け専決処分で証明書を発行しました。 

 次に、報告第３号の２、申請人は高森二丁目にお住まいの方で、被相

続人のお孫さんです。申請日は、令和５年１０月１１日、対象農地の明

細は８頁です。高森二丁目に１筆、面積は２８２平方メートルです。な

お、申請地は持分２分の１の共有地なので、適用面積は総面積の２分の

１になります。１０月１１日に事務局で現地調査を行い、里芋、薩摩

芋、茄子等の作付けを確認しています。１０月１９日付け専決処分で証

明書を発行しました。 

 次に、報告第３号の３、申請人は第３号の２の共有者の方で、被相続

人のお子さんです。対象農地の明細は９頁になります。申請地について

は前３号の３と同様となりますので説明は省略させていただきます。 

 次に、報告第３号の４、申請人は高森三丁目にお住まいの方で、被相

続人のお孫さんです。申請日は、令和５年１０月１６日、対象農地の明
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細は１０頁です。高森三丁目に１筆、面積は１，１４８平方メートで

す。１０月１７日に事務局で現地調査を行い、里芋、さつま芋、茄子等

の作付けを確認しています。１０月１９日付け専決処分で証明書を発行

しました。 

 次に、報告第３号の５、申請人は粟窪にお住まいの方で、被相続人の

お子さんです。申請日は、令和５年１１月７日、対象農地の明細は１１

頁から１２頁です。粟窪字林窪に２筆、同字林台に２筆、同字下丑窪に

３筆、同字仲丑窪に４筆、同字仲田に５筆、同字谷戸に３筆、同字谷戸

脇に１筆、合計２０筆、面積は８，９３２．７５平方メートルです。１

１月８日に事務局で現地調査を行い、水稲、里芋、大根等の作付けを確

認しています。１１月９日付け専決処分で証明書を発行しました。 

 次に、報告第３号の６、申請人は下谷にお住まいの方で、被相続人の

お子さんです。申請日は、令和５年１１月９日、対象農地の明細は１３

頁から１４頁です。下谷字下中才に３筆、同字櫻町に１筆、同字高木に

８筆、同字堤に３筆、同字廣町に１筆、合計１６筆、面積は１０，３０

９平方メートルです。１１月１３日に事務局で現地調査を行い、水稲、

飼料用作物の作付けを確認しています。１１月１５日付け専決処分で証

明書を発行しました。以上です。 

 

［議    長］ 事務局の説明が終わりました。引き続きが農業経営を行っている旨の

証明願いが６件あったということですが、何か御質問がございましたら

お願いいたします。 

 【 質問なし 】 

 

［議    長］ 報告第４号、農地法第５条第１項ただし書き該当の届け出について、

事務局から説明をお願いします。 

 

［事  務  局］ 

 

 

 

 公共事業と一体に行う農地転用は、農地法第５条第１項ただし書きに

該当し、農地転用申請は不要です。今回１件の届出がありました。 

報告第４号の１、図面番号は１番、併せて公図・参考資料をご覧下さ

い。伊勢原市道路整備課長からの届出です。 

三ノ宮字上中島の２筆の一部、合計面積２，９６６平方メートルのう

ち２，００４．８７平方メートルを令和５年度市道８２号線改良工事の

ために、クレーンの作業ヤードと仮設事務所兼仮設資材置場として一時

転用します。道路を横断する水路にボックスカルバートを設置するにあ

たり、電線の関係で、クレーン車で吊り下げる場所がこの場所以外にな

く、他の場所では施工ができません。 
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工事期間は、令和５年９月４日から令和６年３月２２日を予定してい

ます。なお、地区担当委員には先月の総会時に情報提供しています。以

上です。 

 

［議    長］ 事務局の説明が終わりました。ただし書き該当の届出が１件あったと

いうことですが、何か御質問がございましたらお願いいたします。 

 

 

［議    長］ 

 

 

［事  務  局］ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

［議    長］ 

 

 

 

 

［議    長］ 

 

 

［事  務  局］ 

 

 

 

【 質問なし 】 

 

報告第５号、農地法第１８条第６項の規定による届出について、事務

局から説明をお願いします。 

 

賃貸借が行われている農地について、貸し手・借り手の合意で解約を

する場合には、農地法第１８条第６項の規定に基づく合意解約の通知を

農業委員会に行うこととされています。 

お手元資料のとおり髙部屋地区で２件、大田地区の１件について、専

決により通知を受理しましたので報告します。 

通知内容について、補足いたします。 

報告第５号の１については、賃借人の病気の悪化により、耕作の継続

が困難になったため解約に至ったものです。 

次に、報告第５号の２について、転貸人と解約後、当該法人の管理が

相当な期間が経過し、貸付けを行うことができる見込みがないと認めら

れたため、解約に至ったものです。 

次に、報告第５号の３については、農地法第３条の売買のため解約に

至ったものです。以上です。 

 

事務局の説明が終わりました。農地法第１８条第６項の規定による届

出が３件あったということですが、何か御質問がございましたらお願い

いたします。 

【 質問なし 】 

 

報告第６号、生産緑地地区の取得のあっせんについて、事務局から説

明をお願いします。 

 

報告第６号の１、箇所図と公図を併せてご覧下さい。 

対象の生産緑地は、高森１丁目の３筆、面積は８８２平方メートルで

す。買取り申し出者は市内高森三丁目の方で、今年８月２８日開催の総

会で承認し、生産緑地に係る農業の主たる従事者についての証明書を発
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［議    長］ 

 

 

 

 

［議    長］ 

 

 

［事  務  局］ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行しております。この方から、市に生産緑地の買取りの申出請求があ

り、生産緑地法第１３条により、市長から農林業従事希望者へ土地取得

のあっせんの依頼がありました。詳しい売買条件につきましては、担当

の都市政策課まで問合せください。地元の農林業従事者の中で取得希望

者がいらっしゃる場合は、令和５年１２月５日までに、農業委員会事務

局へ御連絡をお願いします。なお、連絡がない場合には、土地取得希望

者が無いものとして、市長に報告をさせていただきます。以上です。 

 

事務局の説明が終わりました。生産緑地地区の取得のあっせんの届出

が１件あったということですが、何か御質問がございましたらお願いい

たします。 

【 質問なし 】 

 

議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請について、事務局か

ら説明をお願いします。 

 

農地の権利設定又は所有権移転をしようとする場合は、農業委員会の

許可が必要です。今回、高部屋地区で２件、成瀬地区で１件、大田地区

で１件の申請がありました。 

議案第１号の１、図面番号は３番です。併せて公図をご覧ください。 

申請地は日向字上北原の５筆、合計面積は２，２９２平方メートルで

す。譲渡人は日向にお住いの方で、譲受人は千葉県君津市にお住まいの

方です。今回、経営地移転のため有償にて所有権を移転します。 

１１月２０日に事務局と地区農業委員合同で現地調査を行い、譲受人

世帯が経営している他の農地については、レモン、ブルーベリー等が作

付けされており、適正に管理されていました。農機具の保有も確認して

います。申請書類の審査では、許可できない場合を列挙した農地法第３

条第２項各号該当事項はありませんでした。 

次に、議案第１号の２、図面番号は４番です。併せて公図をご覧くだ

さい。 

申請地は日向字上北原の３筆、面積は１，５７６平方メートルです。

譲渡人は日向にお住いの方で、譲受人は桜台にお住まいの方です。今回 

経営規模拡大のため有償にて所有権を移転します。 

１１月２０日に事務局と地区農業委員合同で現地調査を行い、譲受人

が経営している他の農地については、柿などが作付けされており適正に

管理されていました。農機具の保有も確認しています。 

申請書類の審査では、許可できない場合を列挙した農地法第３条第２ 
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［議    長］ 

 

 

[地区担当委員] 

 

 

 

 

 

 

 

［議    長］ 

 

項各号該当事項はありませんでした。 

次に、議案第１号の３、図面番号は５番です。併せて公図をご覧くだ

さい。 

申請地は石田字山王塚の１筆、面積は３２０平方メートルです。譲渡

人は海老名市にお住いの方で、譲受人は厚木市内の農地所有適格法人で

す。 

厚木市内に８筆、約４０アールの農地を経営しています。今回、経営

規模拡大のため無償にて所有権を移転します。 

１１月２２日に事務局と地区農業委員合同で現地調査を行い、譲受人

が経営している他の農地については、玉ねぎなどが作付けされており、

適正に管理されていました。農機具の保有も確認しています。 

申請書類の審査では、許可できない場合を列挙した農地法第３条第２

項各号該当事項はありませんでした。 

次に、議案第１号の４、図面番号は６番です。併せて公図をご覧くだ

さい。 

申請地は小稲葉字四之樋の１筆、面積は１５８平方メートルです。譲

渡人は小稲葉にお住いの方で、譲受人は同じく小稲葉にお住まいの方で

す。今回、経営規模拡大のため無償にて所有権を移転します。 

１１月１７日に事務局と地区農業委員合同で現地調査を行い、譲受人

が経営している他の農地については、タマネギ等の作付けに向けた耕運

管理がされていました。農機具の保有も確認しています。 

申請書類の審査では、許可できない場合を列挙した農地法第３条第２

項各号該当事項はありませんでした。以上です。 

 

事務局の説明が終わりました。議案第１号の１につきまして、地区担

当委員から補足説明がございましたらお願いいたします。 

 

事務局の説明のとおり、１１月２０日に千葉県君津市に行って、譲受

人から日向に引っ越してくるという話を聞きました。７８歳と高齢です

が、非常に農業に対する意欲がありまして、先ほども話があったブルー

ベリー、みかん、レモン、その他に養蜂を行っており、多角的な経営を

目指している人です。 

その後、取得する農地は２４日に地区委員と推進委員４名で行ってき

まして、問題はないということを確認しております。以上です。 

 

続きまして、議案第１号の２につきまして、地区担当委員から補足説 

明がございましたらお願いいたします。 
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[地区担当委員] 

 

 

 

 

 

 

［議    長］ 

 

 

[地区担当委員] 

 

 

 

 

［議    長］ 

 

 

[地区担当委員] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

［議    長］ 

 

 

 

 

［議    長］ 

 

 

 この件も２０日の日に、君津市の調査が終わった後、現地を見させて

もらいましたが、購入者は柿を剪定しておりまして、非常に精力的に農

作業を行っておりました。２４日にも地区担当委員、同じく大山地区委

員、推進委員を含めて４名で現地を見てきまして、推進員の方がよく知

っている方で、何ら問題のない購入者だと認めたいと思います。以上で

す。 

  

議案第１号の３につきまして、地区担当委員から補足説明がございま

したらお願いいたします。 

 

 １１月２２日に事務局１名と、成瀬地区４名で譲受人立会いの下、お

話を聞きました。今後ハウスを建ててアメリカ産の作物を栽培するだと

か、一応本人の計画的なものがあるみたいで、特に問題はないと思いま

す。以上です。 

 

 議案第１号の４につきまして、地区担当委員から補足説明がございま

したらお願いいたします。 

 

１１月１１日に事務局と、あと１１月２２日に地区委員４名で現地の

方を確認しています。先ほど事務局の方から説明あったとおりですが、

農機具は所有しておられて、今、電気設備の仕事をされていますが、今

後、息子にその仕事の方はある程度任せて、これから農業に力を入れて

いきたいというお話でした。 

今回の土地に関してですが５０坪弱、両側に家も建っていますし、こ

の方がこれから本格的に農業を始められることだと思いますが、購入す

る農地はどちらたかと言えば、専業で多くやれる方の土地よりも兼業農

家でやれる方に向いている農地ではないかと思われますので、問題はな

いかと思います。以上です。 

                                                                                     

事務局並びに地区担当委員の補足説明が終わりましたので審議に入り

ます。議案第１号の１について、何かご質問ご意見がございましたらお

願いいたします。 

【 質問なし 】 

 

無いようですので、質疑を打ち切り、採決をいたします。議案第１号 

の１について、「原案のとおり許可とする」ことに賛成の委員の挙手を

求めます。 
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［議    長］ 

【 挙手全員 】 

 

挙手全員。よって、議案第１号の１については、「原案のとおり許可

する」ことといたします。 

 

［議     長］ 

 

 

［議    長］ 

 

 

 

 

［議    長］ 

 

 

［議    長］ 

 

 

［議    長］ 

 

 

 

 

［議    長］ 

 

 

［議    長］ 

 

 

［議    長］ 

 

 

 

 

［議    長］ 

 

議案第１号の２について、何かご質問ご意見がございましたらお願い

いたします。 

 

無いようですので、質疑を打ち切り、採決をいたします。議案第１号 

の２について、「原案のとおり許可とする」ことに賛成の委員の挙手

を求めます。 

【 挙手全員 】 

 

挙手全員。よって、議案第１号の２については、「原案のとおり許可

する」ことといたします。 

 

議案第１号の３について、何かご質問ご意見がございましたらお願い

いたします。 

 

無いようですので、質疑を打ち切り、採決をいたします。議案第１号 

の３について、「原案のとおり許可とする」ことに賛成の委員の挙手

を求めます。 

【 挙手全員 】 

 

挙手全員。よって、議案第１号の３については、「原案のとおり許可

する」ことといたします。 

 

議案第１号の４について、何かご質問ご意見がございましたらお願い

いたします。 

 

無いようですので、質疑を打ち切り、採決をいたします。議案第１号 

の４について、「原案のとおり許可とする」ことに賛成の委員の挙手

を求めます。 

【 挙手全員 】 

 

挙手全員。よって、議案第１号の４については、「原案のとおり許可

する」ことといたします。 
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［議    長］ 

 

 

［事  務  局］ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

［議    長］ 

 

 

[地区担当委員] 

 

 

 

 

 

［議    長］ 

 

 

 

 

 

議案第２号、農地法第４条第１項の規定による許可申請に対する意見

について、事務局から説明をお願いします。 

 

農地を自ら農地以外のものにする場合について農業委員会の意見を求

めます。今回は、１件の申請がありました。 

議案第２号の１、図面番号は７番です。併せて公図、土地利用計画図

をご覧ください。 

申請地は日向字渋田の１筆、面積３６１平方メートルを貸駐車場とし

て転用するものです。申請人は日向の方です。 

申請理由は、近くの病院の従業員から駐車場の要望があり土地所有者

の費用で駐車場を整備して貸し出すものです。 

この案件は、相談開始から２年近く掛かりましたが、既存の駐車場の

隣接地を利用して２２台分の駐車場として転用します。 

申請地の立地基準は、山林や雑種地により分断され、農地の広がりは

１０ヘクタール未満であることから、その他２種農地と判断されます。 

一般基準及び個別基準については、敷地内は砕石を敷き、駐車場周囲

には既存のフェンスがあり、土砂等の流失を防ぎます。また、雨水は自

然浸透します。計画としては、隣接地への被害防除及び資金計画も適切

であると判断されます。なお、伊勢原市地域まちづくり推進条例の適用

はありません。１１月１５日に県担当者の現地調査を受け、現時点では

特に指摘事項はなく、手続き終了後、県知事に副申します。以上です。 

 

事務局の説明が終わりました。議案第２号の１につきまして、地区担

当委員から補足説明がございましたらお願いいたします。 

 

この案件は事務局の説明のとおりであります。１１月２４日に地区委

員及び大山地区委員、推進４名で現地調査をしました。 

綺麗な畑になっておりまして、それを転用するということで申請書の

とおりにとなっていましたので、許可が妥当と思いますのでよろしくお

願いします。以上です。 

 

事務局並びに地区担当委員の補足説明が終わりましたので審議に入り

ます。議案第２号の１について、何かご質問ご意見がございましたらお

願いいたします。 

【 質問なし 】 
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［議    長］ 

 

 

 

 

［議    長］ 

 

 

［議    長］ 

 

 

［事  務  局］ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

無いようですので、質疑を打ち切り、採決をいたします。 

議案第２号の１について、「原案のとおり許可相当とする」ことに賛

成の委員の挙手を求めます。 

【 挙手全員 】 

 

挙手全員。よって、議案第２号の１については、「原案のとおり許可

相当とする」ことといたします。 

 

議案第３号、農地法第５条第１項の規定による許可申請に対する意見

について事務局から説明をお願いいたします。 

 

農地に権利設定又は移転をして農地以外のものにする場合について農

業委員会の意見を求めます。今回、２件の申請がありました。 

議案第３号の１、図面番号は８番です。併せて、公図、土地利用計画

図をご覧ください。 

申請地は日向字東新田原の１筆の一部、面積は１，４８４平方メート

ルのうちの２８０平方メートルで、北側は農地、南側は市道、西側は県

道、東側は水路となっています。 

譲渡人は厚木市の方です。譲受人は市内板戸の建設会社です。 

この会社は、県道６４号伊勢原津久井線の工事を県から受注したこと

により工事中の仮設資材置場として、一時的に使用するため一時転用を

申請するものです。 

申請地の立地基準は、宅地や山林・雑種地に囲まれた農地の広がりは

１０ヘクタール以上であることから、第１種農地と判断されます。 

一般基準及び個別基準についてですが、敷地はシートに砂利敷きしま

す。令和６年５月３１日の一時転用終了時には、農地復元して譲受人に

戻されます。 

計画としては周辺農地に影響は少なく、資金計画も適切であると判断

されます。 

なお、伊勢原市地域まちづくり推進条例は該当しません。１１月１５

日に県担当者の現地調査を受け、現時点では特に指摘事項はなく、手続

き終了後、県知事に副申します。以上です。 

続いて、議案第３号の２、図面番号は９番です。併せて、公図、土地 

利用計画図をご覧ください。 

 申請地は粟窪字林の２筆、面積は１，８６５平方メートルで北側と西 

 

 

側は道路に接続し、東側には水路、南側には駐車場が隣接しています。 

 また、前面道路に上水道と公共下水道が敷設しており、申請地から５ 
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［議    長］ 

 

００メートル以内に医療機関や教育施設が２つ以上存するため、第３種

農地と判断されます。 

借受人である法人は、東海大学附属病院の警備や施設メンテナンス、

事務職員の派遣を行っています。 

転用目的は、借受人が行う当病院の管理業務の効率化や従業員の緊急

対応体制の安全強化のために、追加で７５台分の従業員専用駐車場を確

保する必要があり、病院付近に空き駐車場がなかったことから病院に近

接した申請地を駐車場に転用するものであり、当目的は適当と判断され

ます。 

事業計画については、被害防除対策として、敷地外周にコンクリート

ブロック土留めとフェンスを設置し、敷地内をアスファルト舗装並びに

雨水浸透貯留槽を設置することとしており、必要な資力含め適当である

と判断されます。 

なお、伊勢原市地域まちづくり推進条例は現在手続き中となっていま

す。 

県担当者の現地調査を１１月１５日に実施しており、現時点では大き

な指摘事項はなく、手続き終了後、県知事に副申します。以上です。 

 

事務局の説明が終わりました。議案第３号の１につきまして、地区担

当委員から補足説明がございましたらお願いいたします。 

 

[地区担当委員] 

 

 

 

 

 

 

 

［事  務  局］ 

 

[地区担当委員] 

 

［議    長］ 

 

 

[地区担当委員] 

１１月２４日、大山地区委員、大山地区推進委員４名で現地調査を行

いました。 

この業者の方も立ち会っていただいて説明を受けました。非常に転用

に対して前向きに対応していただけることになっています。 

その時にちょっと聞かれたのが、許可をいつもらえるのか。要するに

工事を早く始めたいので、ちょっと聞いといてくれって言われておりま

すので、その点だけ御回答いただきたいと思います。 

 

１２月の末になります。 

 

わかりました。 

 

議案第３号の２につきまして、地区担当委員から補足説明がございま

したらお願いいたします。 

 

１１月２２日に、農業委員２名、推進委員２名で現地を確認しまし 
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た。事務局から説明があったとおり問題ないと思います。 

 

［議    長］ 事務局並びに地区担当委員の補足説明が終わりましたので審議に入り

ます。議案第３号の１について、何かご質問ご意見がございましたらお

願いいたします。 

【 質問なし 】 

 

［議    長］ 

 

 

 

 

無いようですので、質疑を打ち切り、採決をいたします。 

議案第３号の１について、「原案のとおり許可相当とする」ことに賛

成の委員の挙手を求めます。 

【 挙手全員 】 

［議    長］ 

 

 

挙手全員。よって、議案第３号の１については、「原案のとおり許可

相当とする」ことといたします。 

 

［議    長］ 

 

 

 

［議    長］ 

 

 

 

 

［議    長］ 

 

 

［議    長］ 

 

 

［事 務 局］ 

 

 

 

 

 

 

議案第３号の２について、何かご質問ご意見がございましたらお願い

いたします。 

【 質問なし 】 

 

無いようですので、質疑を打ち切り、採決をいたします。 

議案第３号の２について、「原案のとおり許可相当とする」ことに賛

成の委員の挙手を求めます。 

【 挙手全員 】 

 

挙手全員。よって、議案第３号の２については、「原案のとおり許可

相当とする」ことといたします。 

 

議案第４号、農業経営基盤強化促進法に基づく農用地利用集積計画の

承認について事務局から説明をお願いいたします。 

 

農業経営基盤強化促進法等の一部を改正する法律附則第５条の規定に

より、農業経営基盤強化促進法第１９条の規定による地域計画を定め、 

公告する前においては、最長で令和７年３月３１日までの間、なお従前 

の例により新たに農用地利用集積計画を定めることができます。 

 このことから、同意市町村である伊勢原市が新たに農用地利用集積計 

画を定める場合は、改正前の農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の 

規定に基づき、「農業委員会の決定」が必要です。 
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お手元資料にあります新規設定の申出２件について、順に説明申し上

げますので、御審議をお願いします。 

なお、これらについて決定いただける場合は、利用権始期が令和５年

１２月１日となります。 

まず、議案第４号の１、比々多地区、三ノ宮字鍛冶久保の１筆、７６

０平方メートルの賃貸借の受け手となる者は、約３１アールの規模を耕

作している認定新規就農者であり、市が定めた農業経営基盤の強化の促

進に関する基本的な構想にも合致します。 

次に、議案第４号の２、比々多地区、串橋字境ノ町の１筆、９８０平

方メートルの使用貸借の受け手となる者は、約２３アールの規模を耕作

している農業者であり、市が定めた農業経営基盤の強化の促進に関する

基本的な構想にも合致します。以上、御審議をお願いします。 

 

［議    長］ 

 

 

事務局の説明が終わりましたので、審議に入ります。議案第４号につ

いて、何か御質問、御意見がございましたらお願いいたします。 

 

［議     長］ 

 

 

 

 

［議     長］ 

 

無いようですので、質疑を打ち切り、採決をいたします。議案第４号

について、「原案のとおり認める」ことに賛成の委員の挙手を求めま

す。 

【 挙手全員 】 

 

挙手全員。よって、議案第４号については、「原案のとおり認める」

ことといたします。 

［議     長］  以上を持ちまして、第３３回伊勢原市農業委員会総会を閉会といたし

ます。   

 【午前１０時４０分 終了 】 

 

 

 

議  長                            

 

                                          署名委員                             

 

                                          署名委員               


